
【本报讯】卫生部发言人
夏里尔（M Syahril）声称，新
冠肺炎病例的增加表明新冠
肺炎仍然存在。由于预计病
例将大幅增加，政府将在未
来两周内延长对社区活动限
制（PPKM）的实施。

夏里尔周五（4/11）在举
行的在线新闻发布会上指
出，我早些时候参加了会
议，PPKM 仍将延长两周，因
为我国有 20 国集团会议。
所以，我们必须保护这一
点。除了 PPKM 之外，政府
还将收紧从国外入境的游
客。此外，卫生部敦促公众

加强卫生协议与疫苗接种。
目前稍微松弛的情况，必须
再次给予加强。必须小心，
现在有子变体，小心被感
染。

尽管如此，夏里尔提醒
公众不要惊慌。原因是，根
据经验和科学研究，新冠肺
炎病例的增加，是由于存在
新的变种或亚变异；其中一
项指控，是基于28个国家的
病例报告，其中，目前有亚
变体 XBB 和 BQ.1，虽然病例
有所增加，但对死亡率和治
疗没有影响。

（亮剑）

新冠肺炎疫情持续上升
政府未来两周继续延长PPKM

政府为提高投资促销巴淡科技公园
经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Hartarto）于 11 月

4 日前往巴淡（Batam）视察农莎科技公园（ Nongsa
Digital Park），政府为提高投资协助促销工作。
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总统：俄乌战争未能停止
导致全球市场化肥价格高昂

【本报讯】佐科维总统上
周末在东爪省惹班（Mojoker-
to）与甘蔗农民聊谈时，当地
甘蔗农民们抱怨化肥价格昂
贵。

通过总统府秘书处YT频
道于11月5日播放的视频中
显示，一名在惹班Gempolkrep
糖厂的一名农民马尔迪安托

（Mardianto）说：“总统先生，
肥料很贵。”

佐科维就此事表示，目
前肥料价格昂贵成为所有国
家的难题。因为那些肥料的
原材料都是源自正在发生冲
突的乌克兰及俄罗斯，导致
肥料的原材料分销及生产受
阻，因而在许多国家出现肥

料价格上涨的问题。他说：
“全球国家的肥料价格都一
直扶摇直上，问题是原材料
都是来自乌克兰和俄罗斯，
然而这两个国家仍在发生战
事。”

马尔迪安托就此事称，
通常促使种植物肥沃使用含
有 硫 酸 铵（NH4）或 肥 料 铵

（ZA）曾在前一段时间出现稀
缺的现象。他说：“现在 ZA
化肥已没有问题，因可获得
其它工厂和其他方的支援。”

马尔迪安托继续称，他
认为当地的糖厂在今年内已
顺利运作，因此厂房向甘蔗
农民的付款事宜也顺畅无
阻。 （Ing）

【本报讯】政府预定我国
在未来5年之内，能达到食用
糖自给自足的境地。佐科维
总统就此事敦促国企部长埃
里克（Erick Thohir）与巴西合
作。

佐科维总统于11月 5日
表示，巴西拥有甘蔗和食用糖
管理的丰富经验。他也下令
国企部准备最优秀甘蔗品种
的种子。他说：“我们希望在
这5年内以良好的及现代化

的播种方式，我们在粮食方面
能自力更生，促使粮食储量安
全，尤其是食用糖，不需要再
靠进口。确实可能需要5年
的时间才能达到该目标。”

总统称，我国仍进口食
糖，每年进口的食用糖消费量
达108万8000吨。另一方面，
为工业用白糖的进口数量每
年达356万9000吨。

佐科维殷切希望我国在5
年内内成为食用糖生产国，不

须从其它国家进口食用糖。
他提醒称，印尼曾号称全世界
的糖王之国。生产的食用糖
也出口至数个国家。他说：

“其实我们知道我国曾是世界
糖王，我们的出口遍及所有国
家，问题是为何以前是出口食
用糖的国家，现在反而是进口
食用糖的国家。”

他认为，使用优质的种子
及现代化的机器促使农民收
益。然而理所当然需要庞大

的投资及刻苦努力。除了满
足食用糖的消费量之外，甘蔗
也可加工成生物乙醇（Bioeta-
nol），作为替代燃油的燃料，
符合政府要提高新再生能源
（EBT）发展的长远计划。

佐科维指出，半数的能源
即占50%的燃油是靠进口，他
不愿我国持续如此。他认为
甘蔗和棕榈油产量能再增加，
此举将加强我国能源储量。

（Ing）

佐科维总统指示国企部长
与巴西合作力求我国食用糖自给自足

政府在新都赶建住房工程
11 月 6 日，在坐落于东加省北八纳栈巴塞（Pena-

jam Paser Utara）县的新都建设工程，一名建筑工正在
监督供基础设施建筑工人住房的建设进展。

【本报讯】在我国 20 国
集团(G20)峰会框架内的一
系列活动的贡献达到 5.33
亿美元，约合 7.4 万亿盾的
国内生产总值，包括国内消
费增长高达1.7万亿盾。

经济统筹部秘书苏西
维约诺·莫吉亚索(Susijiwo-
no Moergiarso) 日前表示，自
去年 12 月 1 日以来，我们举
办了许多活动。在我国的
25 个城市共有 438 场活动，
会议级别不同。整个系列
提供了巨大的好处，特别是
在鼓励经济增长方面。从
主要活动和会外活动的整
个系列活动中，20集团国轮
值主席国能够吸收多达 3.3
万名员工。特别是来自交
通、住宿、会议、奖励、会议
和展览和小微企业部，因为

每个活动总是涉及小微企
业。

苏 西 维 约 诺 指 出 ，与
2018 年的年会相比，实际收
益可能是 1.5 到 2 倍甚至更
多。可以看到的另一件事
是巴厘经济开始蠕动。例
如，从8月到 9月底，大约有
15 次部长级会议。在交通
方面比以前的交通量增加
了 70%以上。 在巴厘岛的
影响，我们还没有正确地看
到地方与国内生产总值。
但从交通方面来看，巴厘岛
的交通已经得到证实，酒店
的入住率也超过了大流行
前。还有其他会外活动的
支持部门等。

人力资源发展与文化
统筹部海洋资源利用专家
苏 毅 达（Nyoman Shuida）表

示，20国集团对民众具有最
大和直接的影响，例如，外
国游客增加到 180 万至 360
万，以及 60 万至 70 万个新
的工作岗位，这得益于烹
饪、时尚和手工艺领域的良
好表现。

20 国集团必须为我国
人民带来最大利益，特别是
在 加 强 疫 情 后 的 经 济 方
面 。 从 酒 店 业 来 看 ，与
2021 年新冠肺炎大流行期
间相比，酒店客房的入住
率，尤其是在巴厘岛，飙升
得很高。 根据我国酒店和
餐厅协会的数据，在 2021
年新冠肺炎大流行期间，酒
店客房入住率仅为 20% 左
右 ，现 在 已 经 达 到 了 70%
范围内。旅游业，尤其是酒
店业对员工的吸收已达到

大流行期间被解雇的工人
的80%左右。

苏毅达指出，这一成就
的一致性仍需得到监控和
保持稳定，并努力加以改
进，特别是在 20 国集团之
后。鉴于持续的全球危机
条件，如通货膨胀、粮食危
机、能源等也对我国产生影
响。我们希望 20 国集团峰
会能够制定各种重要政策，
帮助与我国人力资源和文
化发展有关的问题。

这一预测当然仍然是
对 20 国集团活动，以及印
度尼西亚轮值主席国的潜
在好处的预测。只有在 20
国集团活动完成实施后进
行分析后，才能获得实际成
果的确定性。

（亮剑）

G20峰会为国内生产总值贡献7.4万亿盾

【本报讯】根据福布斯的
记录，印尼电信公司（Telkom）
晋入全球最佳800家企业之
一。如悉，印尼电信公司是提
供信息科技及智讯联络服务
的国营企业。福布斯于11月
5日宣布，印尼电信公司在全
球最佳企业入选的800家企
业名单中排名第153位。

印尼电信企业领先了英
国零售企业特易购（Tesco）、
玩 具 企 业 乐 高 集 团（Lego
Group）、出名的佳能株式会社
（Canon）、甚至举世闻名的华

特·迪士尼世界（Walt Disney）
的媒体企业。

据了解，印尼电信公司成
立于1991年9月24日，总部设
立在在印尼西爪哇省万隆市。
根据印尼电信公司的官方声明
资料，在这家国营企业拥有大
多数股份的是政府。政府持股
权达52.09%，其余47.91%则公
众所拥有。上述电信公司的股
份在印尼股市公司（BEI）以

“TLKM”的代码进行交易，在纽
约股票交易所（NYSE）的代码
则是“TLK”。 （Ing）

Telkom入选全球最佳企业之一

交长视察缩影公园交通博物馆
交通部长苏玛迪（中）于 11 月 6 日在雅加达印尼

缩影公园（TMII），正在视察已完成整修工作的交通
博物馆。


